

Friedenspädagogischer Runder Tisch Freiburg



**Der 20. Internationale Tag
gegen den Einsatz von Kindersoldat*innen am 12.2.2022
bietet für die Friedensbildung in Bildungseinrichtungen gute
Möglichkeiten.
Informationen, wie sich Lehrer*innen, Schüler*innen und
Einzelne von Zuhause aus -auch per E-Mail- einsetzen können,
stehen auf unserer Homepage: <https://frieden-lernen.de/>**



250.000 Kindersoldat*innen weltweit und 145 Millionen Kinder in Konfliktzonen brauchen uns!
2025 soll es keine Kindersoldat*innen mehr geben! Das haben am 01.01.2016 die 193 Mitgliedstaaten
der Vereinten Nationen verbindlich beschlossen.

Die gesellschaftlichen Folgen der Klimaveränderung und die Corona-Pandemie verschärfen und
vermehren die Konflikte, in denen auch Kinder kämpfen müssen, nicht selten mit deutschen Waffen.
Auch im Jahr 2022 soll besonders auf die Situation der Mädchen geachtet werden. Kinder verlieren
ihre Gesundheit, ihre Zukunft, oft sogar ihr Leben.

Nicht zuletzt geht es in Deutschland auch um die Kampagne *Unter18nie* mit der Forderung, dass auch
die Bundeswehr keine Jugendlichen unter 18 bewerben und ausbilden darf. Dies befürworten auch
viele Bundestagsabgeordnet*innen, die unseren Druck von unten aufnehmen sollen.

**Die MOBILE ROTE HAND: Auch unter Corona-Bedingungen können einzelne
Menschen von Zuhause aus oder Schulklassen oder Jugendgruppen aktiv werden.**

Angebote vom Deutschen Bündnis Kindersoldaten

<http://www.kindersoldaten.info/> und <https://www.aktionrotehand.de/>

1. Eine besondere Einladung geht an Kinder und Jugendliche zum **MEETING im Großen ZOOM**, an dem bis zu 1000 Teilnehmer*innen zugelassen werden. Die Jugendlichen werden von Politiker*innen und Korrespondent*innen deutscher Medien mit deren Wissen über KindersoldatInnen unterstützt am **Online-Aktionstag**, Freitag, 11.2.22, **13.00 bis 15.00**
Kostenlose Anmeldung:
https://t6782994d.emailsys1a.net/73/6969/088cd2def2/subscribe/form.html?_g=1642675246
2. **Digitale Rote-Hand-Aktionen über die website:** <https://www.aktionrotehand.de/>
über **Instagram, Twitter und Facebook-Posts, wo sie unter #redhandday22 erscheinen.**
Vorlage einer Roten Hand, die auf der Webseite bearbeitet, beschriftet und eingestellt werden kann. Es kann auch ein eigenes Foto, zum Beispiel einer Gruppe oder Klasse, hochgeladen und mit einer eigenen Botschaft versehen werden. Die eingesandten oder erstellten Fotos können per Klick freigegeben werden.

Angebote von terre des hommes: <https://www.tdh.de/schule/red-hand-day-aktion-rote-hand/>

In einem speziellen **Social Media Pack – Red Hand Day 2022** werden viele tolle Möglichkeiten (Sharepics und Textvorschläge) für die gängigen Social Media Kanäle in diesem Dokument zusammengestellt: https://docs.google.com/document/d/1SgGaX_27HEiVPX2b83gkHXvnGOumTY9xpAyGPaBq_TQ/edit



**Wir wollen was ändern!
Deshalb mithelfen und aktiv werden!**

**Wir freuen uns über Rückmeldungen von Aktionen an
kontakt@frieden-lernen.de**

